



“ El hallazgo de Jesús entre los doctores en el Templo”...

DEL EVANGELIO SEGÚN - S. LUCAS - :

«Al terminar ésta, mientras ellos se volvían, el niño Jesús se quedó en Jerusalén, sin que sus padres lo supieran [...] Luego de tres días lo encontraron en el templo, sentado en medio de los doctores de la ley, escuchándolos y haciéndoles preguntas. Y todos los que lo oían estaban maravillados ante su inteligencia y sus respuestas» (Lc 2,43.46-47)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Danos la gracia, Señor, de tener un verdadero Espíritu de Sabiduría que viene de arriba, para poder ser realmente (a tu imitación) "Pequeñas Biblias Vivientes" que saben enseñar, convencer, corregir y formar a la Justicia a todos y, sobre todo, a los que van al Santo Templo, además celebrar la Pascua, ¡también para entender su verdadero significado! (cf. SLC, 226.228)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de no perder el verdadero sentido de nuestra fe, así dice Papa Francisco: *«El anuncio principal de la fe (es): el Señor ha resucitado. No hay un contenido más importante, nada es más sólido y actual. Cada aspecto de la fe es hermoso si permanece unido a este centro, si está permeado por el anuncio pascual. En cambio, si se le aísla, pierde sentido y fuerza.»*

(FRANCISCO, Homilía en ocasión del Jubileo extraordinario de la Misericordia, 25 de septiembre de 2016)

¹ La Biblia de Nuestro Pueblo, 2008

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

1 Padre Nuestro ...
5 Ave María ...
1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...
- Oh Jesús mío, perdónanos ...
- María, Reina de la Paz ...
- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...